

# 令和2年は 土浦市市制施行80周年です

固総務課(☎826-1111 内線2010)

昭和15年11月3日に土浦町と真鍋町が合併し誕生したのが土浦市です。県内で3番目、県南地域では最初に市制を施行しました。

本市の成長や発展に尽力した、先人たちの英知とたゆまぬ努力に感謝し、市民の皆さんとともに市制施行80周年をお祝いできるよう、市では記念となる事業を計画しています。

このたび、生まれ育った故郷を愛する気持ちと、これからも住み続けたい“まち”であるようお願いを込めて、記念事業のメインテーマを決定しました。

これまで、これからも、ずっと土浦

## 土浦日記

**2** 胴付長靴姿で大奮闘！！  
**16** 緊急SOS！池の水ぜんぶ抜く大作戦



テレビ東京の人気番組「緊急SOS！池の水ぜんぶ抜く大作戦」の撮影が亀城公園で行われ、ボランティアとして土浦第二高等学校、つくば国際大学高等学校の生徒55人が参加し、堀の中を探索しました。

撮影の中では、外来種5種類約1200匹、江戸時代の土浦城の瓦など、さまざまなものが見つかりました。参加した生徒たちは、全身泥だらけになりながらも、めったにできない体験に、友人たちとはしゃぎながら充実した時間を過ごしました。

**2** 雛まつりでおもてなし  
**4 ~ 3** 土浦の雛まつり



今年で16回目を迎える土浦の雛まつりが、まちかど蔵を中心とする市内130の店舗や事業所で開催され、多くの来場者でにぎわいました。

まちかど蔵では、商家の雛飾りやつるし雛をはじめ、つちまるやキララちゃんの創作雛がお出迎え。周辺商店街の店舗では、陶器や和紙でできた珍しい雛人形も展示され、訪れた方の目を引きました。

また、サービスで甘酒がふるまわれる店舗もあり、商店街ならではのおもてなしの心が受け継がれています。